



LE MARCASSIN

UNE FIN DE SAISON TRÈS ACTIVE

NEWSLETTER JUIN 2022 / WWW.USAV.FR



Bonjour Patrick, peux-tu te présenter ?

Je suis Patrick, j'ai 37 ans, je suis directeur d'un Centre de Formation (CFA) aux Métiers du Sport de Haute-Savoie qui s'appelle Sport Léman. Je suis également éducateur sportif et je travaille en lien avec plusieurs associations sportives. En parallèle, je suis entraîneur de football depuis mes 14 ans.

Pourquoi le football ?

Le football m'a toujours passionné depuis mon plus jeune âge. J'ai eu la chance d'avoir un entraîneur qui m'a mis le pied à l'étrier en tant qu'éducateur en plus d'être joueur, ce qui m'a beaucoup plu. Pour moi le football représente toutes les valeurs du sport notamment la notion collective. Comme on dit souvent, c'est un peu l'école de la vie, il faut être bon individuellement mais aussi collectivement. Essayer d'être le meilleur individuellement mais au service du collectif. Ce sont des valeurs qui me poussent dans mes projets sportifs aujourd'hui.

Pourquoi l'USAV ?

Le projet de l'USAV est intéressant sur plusieurs points :

- Le niveau sportif mais aussi l'ambition des dirigeants qui est intéressante.

ÉVÈNEMENT :

UN NOUVEAU COACH POUR LES SÉNIORS...

Nous avons l'immense plaisir d'accueillir à partir de la saison prochaine comme nouveau coach de l'équipe Seniors 1, **Patrick CORREIA**. Sa vision, ses envies, ses projets ont rejoint complètement le projet du club et celui du pôle Seniors-U20.

- Vouloir travailler sur du moyen/long terme pour justement construire des choses qui soient pérennes et efficaces dans le temps.

- Faire évoluer. On m'a tout de suite mis dans la situation du club et c'est intéressant de pouvoir construire et mettre en place un projet pour développer le club.

Ton projet sportif au sein de l'USAV ?

Je pars du principe que le football reste du football. Il faut pouvoir prendre du plaisir pour être performant. Mon objectif dans un premier temps, serait donc de pouvoir créer des conditions idéales autour de l'équipe, autour du pôle séniors, pour que justement les joueurs puissent s'épanouir.

Comment te vois-tu dans 2 ou 3 ans ?

Aujourd'hui, je n'ai pas de plan clairement défini. J'aime fonctionner par rapport au projet. Je me vois toujours à l'USAV car je pense que c'est une durée minimum pour construire quelque chose de solide, et c'est important d'aller au bout de ses projets.

Bienvenue Patrick et nous te souhaitons la meilleure réussite possible chez les Marcassins.



ÉDITO

« Chers Marcassins,

Voici enfin une première saison post-Covid qui arrive à son terme ! Quelle joie pour nous tous : enfants, joueurs, bénévoles, dirigeants et sympathisants...

Quel bonheur d'avoir enfin pu faire revivre certains événements historiques du club comme le loto, Mont Blanc Cup, etc.

Notons également le moment phare de l'USAV que constitue la rénovation du club-house : un immense merci aux partenaires, privés et institutionnels, qui nous ont accompagné dans cette démarche.

Aujourd'hui, nous rentrons dans la préparation de la prochaine saison 2022-2023 avec l'arrivée de nouveaux coachs, nouveaux joueurs, nouveaux projets...

Une saison qui s'annonce riche en événements !

Je vous remercie encore une fois pour cette année et vous souhaite à toutes et à tous un très bel été...»

DIDIER MAREL

Président de l'Union Sportive d'Annecy-le-Vieux



PARTENAIRES

SOIRÉE PARTENAIRES



VÉTÉRANS

WEEK-END EN ARDÈCHE



Pendant le week-end de l'Ascension, nos vieux Marcassins sont partis séjourner en Ardèche, à VOGÛÉ, au domaine Lou Capitelle.

Un groupe d'une trentaine de personnes ont passé un séjour dès plus festifs... Baignade, randonnée, découverte des villages médiévaux, les 4 jours furent très intenses.

Concours de belote, tournois de pétanque et diverses activités de détente (spa, massage, etc.) Il y en avait pour tous les goûts, pour le plus grand plaisir de ces dames.

Prochain rendez-vous dans 2 ans...



Ce mardi 24 mai 2022, l'Us Anancy le Vieux et la CPME Haute-Savoie, travaillant en parfaite collaboration organisaient leur soirée des partenaires au pub « Au Chardon D'Écosse». 150 entreprises ont répondu présentes !

Cette soirée a permis au club de l'USAV et à la CPME Haute-Savoie 74 de mettre en valeur leurs actions, leurs réussites et leurs projets mais aussi leurs atouts en matière de réseautage et de communication.

Le club remercie les nombreux élus du département et de la région qui ont été présents ainsi que Bernard Accoyer ancien Président de l'Assemblée Nationale.

Merci à toutes et tous pour votre fidèle accompagnement.

STAGE DE FOOTBALL

DU 4 AU 29 JUILLET 2022

- ENTRAÎNEMENT TECHNIQUE
- BOWLING
- TOURNOI FIFA
- TOURNOIS DIVERS
- LASER MAXX

TARIF LICENCIÉ USAV : 170 €

TARIF EXTÉRIEUR : 190 €

LA SEMAINE EN DEMI PENSION

INITIATION & PERFECTIONNEMENT

OUVERT À TOUS DE 6 À 15 ANS

FORMULE MÂTINÉE SUR RENSEIGNEMENT

ENCADRÉ PAR DES ÉDUCATEURS DIPLOMÉS D'ÉTAT ET FÉDÉRAUX

Organisé par L'U.S. ANNECY-LE-VIEUX - Stade d'Albigny - Tél. 06 73 92 03 21 - www.usav.fr - stages@usav.fr

SPORTIF

RENOUVELLEMENT BONTAZ ACADEMY



Ce jeudi 16 juin, l'USAV a signé pour la 4ème fois une convention de partenariat avec la BONTAZ ACADEMY.

Fort de cette collaboration, le niveau de pratique est croissant au regard des résultats des U13 qui se positionnent dans le top 5 départemental et des U15 qui accèdent à la R1.

Sur le plan éducatif, ce dispositif permet aux 50 joueurs de poursuivre leur double parcours sportif et scolaire avec brio.

L'USAV est fier de ce partenariat fort entre la Bontaz Academy et profite de cet engagement avec le pôle de formation du FC Annecy qui ne fait qu'accélérer son développement.



ACTU

L'EFFA À ALBIGNY

Samedi 11 juin, nous avons eu le plaisir d'accueillir l'EFFA, l'équipe de France de Football pour Amputés, sur notre stade à Albigny.

Nous avons passé un agréable moment en leur compagnie.



LE MARCASSIN / NEWSLETTER JUIN 2022 / WWW.USAV.FR

HUMER · GOÛTER · AIMER

PAN & GATÔ

ANNECY-LE-VIEUX
FRENCH ALPS

6 rue du Pré d'Avril

74940 Annecy-le-Vieux

04 50 23 25 03

DAVID FLEURY, SON PARCOURS



Peux-tu te présenter?

Je m'appelle David Fleury, je suis né en banlieue parisienne à Argenteuil, j'ai 47 ans, je suis marié et j'ai 2 enfants. Je suis arrivé sur Annecy en 1991.

Quand as-tu intégré le l'USAV et le pôle féminin?

J'ai intégré l'USAV pour la saison 1991-1992 en catégorie junior.

En ce qui concerne le pôle féminin, je l'ai créé à l'aube de la saison 2017-2018 sous l'impulsion de Laurent Bortoluzzi « ancien président » et Didier Voiseux « ancien directeur sportif ».

Peux-tu nous en dire plus sur ton parcours ?

J'ai commencé le football à l'âge de 14 ans au FC Orgemont en banlieue parisienne. À mon arrivée à l'USAV je suis rapidement passé des juniors aux seniors jusqu'à la fin de saison 1995. Après une pose, je suis revenu au club en 2006-2007 dans la catégorie des seniors puis des vétérans jusqu'en 2017.

J'ai commencé à donner de mon temps à la vie associative de l'USAV, en tant que parent-accompagnateur, puis rapidement dirigeant, et entraîneur des gardiens de but des catégories U13, U15 et U17 puis j'ai créé le pôle GB USAV pour les catégories U13 à U19 en compagnie de Maxime Mathey et David Athias.

Le club m'a ensuite confié l'équipe U17B avec comme objectif de remonter en D1, objectif atteint en tant qu'entraîneur U17B. La saison suivante j'étais entraîneur-adjoint de N.Perruchot avec les U19, objectif, remonter en R2, objectif atteint en fin de saison.

Penses-tu avoir fait évoluer le pôle féminin ?

Oui le pôle féminin a énormément évolué, les féminines ont maintenant deux entraînements par semaine pour toutes les catégories, des terrains et vestiaires. Le pôle féminin a été créé lors de la saison 2017-2018 avec 22 filles de U6F à U16F dès son lancement. La première saison nous avons pu engager 2 équipes 100% féminines U9F et U13F.

Dès la deuxième saison, on a accueilli un groupe de filles seniors, cela nous a permis de nous structurer plus rapidement afin d'accueillir des adultes en plus des enfants.

À ce jour, le club compte dans ses rangs 90 filles réparties de la façon suivante, 1 équipe, U9F, U11F, U15F, U18F et 2 équipes seniors F. Le club s'est vu remettre le label « école féminine de football » 2019-2022.

Le tournoi Mont-Blanc Cup 2022 en est le parfait exemple, c'était la première fois qu'un tournoi U15F prenait place dans le traditionnel tournoi d'élite du club.

Le club a toujours eu dans ses rangs de petites pépites, comme quoi l'USAV est aussi un club formateur au féminin. Audrey Peron «GF38», Lena Ganassali «Pôle espoir FFF, ASSE», Léonie Fleury «Pôle espoir FFF, ASSE, Soyaux, Rodez, Servette FC, International U19F, League des champions féminine» et pour la saison 2022-2023 Danelle Coisplet va rejoindre le GF38.

Peux-tu nous raconter ton meilleur souvenir à l'USAV?

Il y en a tellement, les montées avec les U17 et les U19, les montées avec les seniors féminines deux montées en deux saisons, le tournoi seniors F à Pont de Crau, mais un souvenir revient très souvent, le tournoi de St-Marcel avec les juniors, un moment unique et inoubliable tellement ces deux jours de tournoi ont été forts et intenses.

Un dernier mot pour ton équipe?

Je voudrais rendre hommage à tous les participants de cette magnifique aventure : Christel J, Christian P, Hélène C, Alain H, Maryse D, Youssef S, Vanessa D, Julien L, Christel R, Laurent B, Anais LF, Didier V, Dorothee V, Ludo BG, Sarah N, Ali B, Virginie M, Kamel B, Alice PDC, Sébastien DM, Phiphi C, Antoine S, Jean Claude P, Jean Louis J, Céline F et à un grand MARCASSIN qui est présent depuis le tout début, Manu Jung.

On ne peut pas parler d'équipe sans parler de nos partenaires qui nous font confiance depuis des années, LORNOIR, CREDIT DU LAC, MARACAI-BO, PURA VIDA, DODIN'S CAFE, BOCUSE, encore merci à eux pour leur soutien et leur confiance.

Je ne remercierai jamais assez toutes ces personnes qui m'ont accompagné et m'ont tant donné dans ce projet club au féminin, mille mercis ne changez pas et restez-vous mêmes !

ÉVÈNEMENT

MONT-BLANC CUP : QUELLE RÉUSSITE



1500 personnes sur 3 jours, 60 équipes présentes, 800 participants de toute la France et de l'international, 100 bénévoles par jour... Pour un tournoi qui a ravi l'ensemble des présents !

De l'avis même des clubs, de l'OL, l'ASSE ou la PSG ACADEMY aux clubs locaux, l'organisation générale de cette dernière édition a été un véritable succès.

A mettre notamment à l'honneur :

- L'organisation sportive
- La qualité des clubs et l'accueil des équipes, en particulier par notre section féminine
- L'investissement marqué de nos bénévoles et de nos éducateurs
- L'investissement total des élus locaux et des équipes municipales à nos côtés
- La confiance de nos partenaires privés

Mais aussi...

- La venue de nouvelles têtes là où on nous promettait une désaffection : parents, amis, vétérans et nombreux sympathisants, devant ou derrière la buvette
- L'énergie énorme déployée par l'équipe d'animation pour faire de ce projet un rêve éveillé pour les enfants et aussi un lien générationnel avec nos anciens : fondateurs du club, comme créateurs de la MBC ou éducateurs emblématiques de l'USAV

Sans oublier la victoire de nos jeunes Marcassins U13 et U15 bien sûr...

Merci de votre implication et/ou de votre soutien... Et rendez-vous à Pâques 2023 !



SPORTIF

U15A ET U14 : UNE MONTÉE EN R1



18 matchs, 14 victoires, une seule défaite ...

62 buts marqués, 14 encaissés (meilleure attaque et meilleure défense de la poule).

Les U15A ont maîtrisé leur sujet tout au long de la saison dans cette poule D du championnat de Régional 2.

Dès les premiers matchs, on a senti que cette équipe était solide. Il y avait certes une marge de progression, mais les jeunes Marcassins ont très bien compris et assimilé le système de jeu de coach David. Ils ont su appliquer les consignes et s'adapter aux changements en cours de match.

Pressing par ici, contre-attaque par là... un brin de réussite sur un match ou deux, très efficace la plupart du temps, une défense sérieuse qui ne laisse rien au hasard, des relances propres... Cette équipe a proposé du beau jeu toute la saison et est restée fidèle aux valeurs mises en place. L'accession en division supérieure est logique tant ce groupe a su faire preuve de sérieux, de travail, d'abnégation, d'écoute...

Un grand BRAVO au staff David, Sébastien et Laurent. Un grand MERCI à Mélanie, Jean-Pierre, Christophe, Mustapha et Nelson pour le coup de main lors des matchs. Un grand MERCI aux joueurs des équipes B et C et à leurs coachs Nelson, Jérôme; Andréa et Carlo. Car une équipe A n'est rien toute seule, c'est la victoire de toute une catégorie. Un grand MERCI aux parents qui ont toujours répondu présents, même lors des déplacements lointains

Mais surtout un grand BRAVO à tout le groupe ayant participé à ce succès... Cerise sur le gâteau, cette montée en U15 R1 B donnera l'opportunité au U14 d'évoluer en R1 B également.

FIERS DE VOUS LES JEUNES !



SPORTIF

BILAN SPORTIF



Beaucoup de satisfaction durant cette saison avec une accélération sur le projet énoncé depuis maintenant 3 ans. En effet, nos jeunes joueurs issus de nos formations se sont retrouvés très nombreux dans nos équipes Seniors, que ce soit chez nos féminines ou les masculins. En effet, en moyenne, 9 joueurs par week-end ont joué en Seniors 1 ou Seniors 2 avec des progressions très intéressantes. Nos jeunes ont leur chance dans nos équipes Seniors et c'est une vraie fierté.

L'équipe 1 a connu une saison satisfaisante avec le podium qui nous échappe de peu. L'équipe 2, fortement rajeunie avec des matchs où l'équipe avait à peine 20 ans de moyenne d'âge a réalisé une phase retour excellente qui la positionne en 2^{ème} place sur le printemps, 5 ou 6^{ème} sur l'ensemble de la saison (dans l'attente du dernier match). L'équipe 3, avec trop peu d'effectif, a donné le maximum mais n'a pu rivaliser dans une poule très difficile. Les 2 équipes féminines Seniors ont connu des résultats différents, l'équipe 1 descendant en D1 et l'équipe 2 réalisant un parcours très satisfaisant.

Dans le foot à 11 jeunes (féminins et masculins), que de satisfaction ! En effet, félicitations aux U15 qui accèdent au championnat ligue R1, ainsi que les U14 qui les accompagneront à ce niveau.

Nous n'avons pas connu ce niveau au club depuis une quinzaine d'années ! Les U16 ont réalisé une superbe saison terminant à 1 point de la montée en R1. Les U18 et les U20 ont obtenu d'excellents maintiens. Les U15 et U18 féminines ont également montré de très beaux visages. Nos équipes District évolueront toutes au plus haut niveau de pratique, la D1.

L'école de foot (féminine et masculine) a montré encore une fois la solidité de la formation ancilevienne avec beaucoup de sourire, de plaisir sur et autour des terrains. Nos U13 en championnat Ligue Critérium, en coupe et tournoi ont obtenu de très beaux résultats.

Dans les jours à venir, nous devrions avoir la confirmation de l'obtention du renouvellement de notre Label, pour la première fois au plus haut niveau Élite (sous réserve de l'officialisation de la Ligue), preuve encore une fois de la qualité de notre projet, de notre organisation et de la formation.



USAV
ANNECY-LE-VIEUX

LE MARCASSIN / NEWSLETTER JUIN 2022 / WWW.USAV.FR



LE BRAZZA

04 50 45 19 90

Boutique de Cadeaux - Souvenirs | Française des jeux



ÉVÉNEMENTS

TOURNOIS U11 ET U13 À AIMARGUES

Franck : «Un beau tournoi à Aimargues pour nos U11 et U13. Les U11 tombent en quart de finale contre le TOULOUSE FOOTBALL CLUB et terminent 8ème. Les U13 après un superbe parcours sans faute, sont passés au travers de leur finale en encaissant leur seul but du tournoi. Une belle 2eme place tout de même malgré les regrets.»



TOURNOIS U15 À AIGUES-MORTES



Les U15 sont dans le bain au tournoi d'Aigues-Mortes, dès leur arrivée !

Après un trajet sympa et dans la bonne humeur des joueurs, les U15 de l'USAV sont arrivés ce vendredi 10 juin, au Grau-du-Roi pour le tournoi d'Aigues-Mortes. Nous avons pris la température de la région, avant de commencer ce tournoi.

La première journée du tournoi à Aigues-Mortes, nos Marcassins terminent avec 2 nuls et une victoire qui assure notre 2ème place au classement.

Enfin, merci à James et à OAKLAND GROUP pour ces magnifiques tee-shirts «souvenirs» pour les joueurs et les coachs !

SAMEDI 25 JUIN 2022
À PARTIR DE 13H30

VÉTÉRANS CUP

INSCRIPTION GRATUITE

FOOT À 7
16 ÉQUIPES
4 TERRAINS

RESTAURATION
BUVETTE
SOIRÉE

Stade d'Albigny
6 rue du pré vernet
74940 Anney-Le-Vieux

SPORTIF

TOLA VOLOGE RASSEMBLEMENT U14



Félicitations à nos 2 Marcassins, Paul Lanel MOULOT et Karim BOULLIF.

Ils ont participé hier à un rassemblement U14 à TOLA VOLOGE regroupant les équipes suivantes : OL - ASSE - CLERMONT - PÔLE ESPOIR - SELECTION LAURA FOOT.

Paul Lanel dans l'équipe du Pôle Espoir et Karim dans la sélection Laura Foot.



ÉVÈNEMENT

TOURNOIS SÉNIORS F À SÉRIGNAN



«Un dernier tournoi qui marque la fin d'une saison, et surtout d'une magnifique aventure humaine. Ce serait à refaire, je referais exactement la même chose. Peu importe le classement du tournoi, ce n'était pas le but.

Ce week-end s'est déroulé comme nous l'avions imaginé, finir de la meilleure des façons, une belle fête et rien d'autre, uniquement le plaisir de terminer cette aventure ensemble. Pétaque, plage, apéro, rigolades, larmes de crocodile, émotions, fous rires et un peu de foot quand même voilà comment nous pouvons résumer notre dernier week-end.

Des émotions pendant 3 jours à la hauteur de ce groupe de filles, qui nous a fait confiance depuis 4 ans, encore et toujours de magnifiques souvenirs qui resteront gravés à jamais. Au delà d'un staff avec ses joueuses, quelque chose d'incroyable s'est créé qui est tout juste inexplicable.

Encore un énorme merci à Manu et Ali qui ont tout donné sans compter pour ces filles, vous pouvez être fiers de vous les gars.

Je termine avec ces quelques mots... Ce n'est qu'un au-revoir et non un adieu.»

David Responsable pôle féminin

ACTU

NOUVEAUX COACHS



Deven CAUNDAY
U18



Emilie COGREL
Pôle féminin



Jérémy MÉNIÉSSIER
U11 ET U17



Mohamed YAHI
Séniors 2

PÉTANQUE CUP 2022

METZ-TESSY
AU CENTRE SPORTIF
DASSAULT

SAMEDI 09 JUILLET

Concours organisé par les vétérans de l'USA V

Tête-à-tête : à 8h30

Doublettes : 13h30
(32 doublettes maxi)

After festif : 21h

Esprit détente et partage 😊
Buvette-restauration sur place

Infos : Eric / 06 22 74 89 30
Seb / 06 14 76 56 53

Inscription uniquement vial le formulaire suivant :
<https://forms.gle/qo2BhZBxoHXcPkPw5>

5€ par pers

ÉVÈNEMENT

TOURNOIS U15 À VALRAS



David : « Notre équipe U15 A a participé au Tournoi de Valras durant le long week-end de l'Ascension. Une belle aventure de 5 jours qui se solde par une 5^{ème} place (sur 24 équipes). Après avoir fini 2^{ème} de notre poule, derrière Cavigal (vainqueur du tournoi), nous avons uniquement la possibilité de finir 5^{ème} au mieux, ce que le groupe a réalisé.

Merci aux joueurs. Un grand MERCI à Seb, Mel, Christophe, Romain, Mous, Donia, Kaled, Aurore et Lolo pour l'aide apportée avant et pendant le tournoi. Merci au club pour son soutien, merci à nos partenaires Chevallier et INTERSPORT.

Merci au club de Valras Serignan pour son accueil et l'organisation impeccable de ce beau tournoi.»

